

タイトル：二みの二

会社名：(株式)翔大鋼業 氏名：ゲン デン ウエト 出身国：ベトナム

皆さんはじめまして。

私の名前はゲンデンウエットです。ベトナムから技能実習生として二年前に来ました。今は北海道の函館市にある翔大鋼業という会社で働いています。

翔大鋼業は鉄筋工事をしている会社で私は橋や高速道路、ホテルなどの鉄筋を組立てています。

私は今30歳でベトナムに家族が5人います。お父さん、お母さん、お兄と、おじいちゃん、おばあちゃんそして私を含め6人家族です。今私は2号実習生でまた3号実習生として翔大鋼業で働きます。コロナウイルスのせいもありベトナムに帰りにくくなりことベトナム国内でもコロナウイルスがはやってるので私がすこしだも家族のそさえになりたいと思いまして3号実習生として翔大鋼業で働きながらここで決めました。

私は5年たってベトナムに帰ったら一番最初に日本に来る目的だった、私のゆめである

タイトル：

会社名：_____ 氏名：_____ 出身国：_____

家族で喫茶店をひらきたいと思っています。

今翔大金属業で鉄筋工として働いて貯めた技術
をいかせる場面はすぐないですが日本で生活
して学んできた人さんのことを發揮したいと思
います。

このながてごみの二つについて日本とへト
ナムでちがいや私が思った二つを書いたので
発表します。

タイトル: ゴミのこと

会社名: 株式会社大鋼業 氏名: ゲン デン ウエット

出身国: ベトナム

私たちの地球はだんだん悪くなっている。
地球があたたかくなるので毎日世界の中でいろいろな国では天災が走っています。原因はどこからでしょうか? ゴミのことには原因の一ひとつ思います。

日本に来てはじめてゴミを分類することが済りました。ベトナムとくらべて日本ではいろいろなゴミのルールがあります。例えば今私の住んでいるところは生ごみや燃えるごみなどはいいの捨てるのが日はちゃんとカレンダーに書いてあります。それを見て皆はごみを捨てます。このうえ、日本では子供のころからゴミをちゃんと捨てるのが必要なことやおこわります。だからそれでもししきがあります。すばらしいと思います。ベトナムではゴミを捨てることへのガイドラインはまだできていません。これは大問題です。皆はいしきがないから道路にごみがちらばっています。うすればいいが政治家だけではなく。ベトナム人皆が考えなければなりません。

タイトル: ゲミのこと

会社名: (株式)翔大金属業 氏名: ケン テン ウエト

出身国: ベトナム

つまり、問題の主は人間だと思っています。だから皆の将来を考えてくれ下さい。いっしょに
それでは地球を造りましょう。緑やじゅうはい
うえたりごみやちゃんと分類して捨てたりし
ましよう。美しい緑の世界のためにです。